

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Radschnellweg Karlsruhe - Ettlingen: Projektbegleitkreis traf sich zu konstituierender Sitzung

24.06.2021



Symbolbild Radschnellweg

Ministerium für Verkehr Baden-Württemberg/Valentin Marquardt

Das Regierungspräsidium Karlsruhe plant zwischen Karlsruhe und Ettlingen einen Radschnellweg (RS10). Voraussichtlicher Streckenverlauf ist von der Weiherfelder Brücke in Karlsruhe bis zum Bahnhof Ettlingen-West in Ettlingen.

Der zu dem Vorhaben eingerichtete Projektkreis traf sich gestern Nachmittag, 23. Juni 2021, auf Einladung des Regierungspräsidiums zu seiner konstituierenden Sitzung. Mitglieder des Projektbegleitkreises sind Vertreterinnen und Vertreter aus Verwaltung, von Verbänden, von Vereinen, aus der Wirtschaft und von Verkehrsträgern.

Da sich das Projekt noch in einem sehr frühen Stadium befindet, war Ziel des Treffens zunächst ein erster Austausch zu dem derzeitigen Sachstand sowie ein Kennenlernen der Projektbegleitkreismitglieder.

Aktuell arbeiten die Planerinnen und Planer auf Grundlage der Machbarkeitsstudie verschiedene Routenführungen aus. Ziel ist es, im Jahr 2022 eine Entscheidung für die Vorzugstrasse zu treffen.

Aktuell läuft bereits ein Scopingverfahren, um die Anforderungen an die erforderlichen Unterlagen über die Umweltauswirkungen des Vorhabens für eine Umweltverträglichkeitsprüfung zu definieren. Weiterhin wird eine Umweltverträglichkeitsstudie durchgeführt, die voraussichtlich gegen Ende des Jahres fertiggestellt sein und maßgeblich zur Variantenentscheidung beitragen wird.

Die Beteiligung der Öffentlichkeit wird bei diesem Projekt eine zentrale Rolle spielen. Noch im Herbst ist eine gemeinsame Beradlung verschiedener Trassenvarianten vorgesehen.

Auf der [Projektseite](#) des Regierungspräsidiums kann sich die Öffentlichkeit über den aktuellen Sachstand informieren. Hier ist bereits die Präsentation aus dem gestrigen Projektkreis eingestellt.

Das nächste Treffen des Projektbegleitkreises ist ebenfalls im Herbst geplant um das weitere Vorgehen zur Variantenentscheidung zu besprechen.

Informationen zu Radschnellwegen und zum Radverkehr in Baden-Württemberg sind zu finden unter:

<https://vm.baden-wuerttemberg.de/de/mobilitaet-verkehr/radverkehr/radwege/radschnellwege/> und

[https://www.aktivmobil-bw.de/radverkehr/radschnellverbindungen/radschnellverbindungen-in-bw/.](https://www.aktivmobil-bw.de/radverkehr/radschnellverbindungen/radschnellverbindungen-in-bw/)

Kategorie:

Abteilung 4 Mobilität Radverkehr Verkehr